

## Oración

En este número queremos hacer especial mención a la familia de Antonio Moreno. Son momentos amargos y necesitan consuelo, pidamos por ellos en oración con amor.

Asimismo, sigamos orando por Mariví, que, aunque ya tiene el alta y comienza a hacer su vida normal, debe seguir visitando al médico cada cierto tiempo para curar la zona y vigilarla.

No olvidemos al resto de enfermos como Antonio Gil, y a hermanos como David Ruiz. Oremos también por nuestros mayores y pongamos como motivo especial también las próximas asambleas de Iglesia.

Recuerda que los viernes tenemos culto de oración. Además del tiempo de oración diario que tengas en casa, únete a la Iglesia en esos momentos.

## Servicios

### DOMINGO 2

Dirige: Adrián Guillén  
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena  
José Luis Burgueño ----- Carlos Rico  
J. Antonio Corral ----- Miguel Salvador

Recogida de ofrenda  
Lidia Molina ----- Noemí Molina

### DOMINGO 9

Dirige: Carlos Rico  
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena  
J. Enrique Gordillo ----- Miguel Perdomo  
Paco Julia ----- Gabriel García

Recogida de ofrendas  
Mercedes Alcántara ----- Angelita Álvarez

### VIERNES 30

Dirige: Francisco León  
Predica: Carmelo Palmés

### VIERNES 7

Dirige: José Luis Burgueño  
Predica: Carmelo Palmés

### OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras:  
Martes a las 18.00

Reunión de Jóvenes:  
Sábados a las 19.00

Por tanto, no te  
avergüences  
de dar TESTIMONIO  
de nuestro Señor  
2.ª Timoteo 1:8

# TESTIMONIO

*Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla*  
*Domingo 25 de noviembre de 2007 - [www.idcsevilla.org](http://www.idcsevilla.org) - N.º 420*

## Reflexión

¿Has leído alguna vez un libro de los denominados de auto-ayuda? ¿Has estado alguna vez mal contigo mismo o con alguna situación y has buscado consuelo en ellos? Yo sí lo he hecho y quería compartir contigo cuál ha sido mi experiencia en este sentido.

Son libros escritos por psicólogos, antropólogos, sociólogos, con muchas indicaciones sobre cómo te sientes y sobre qué hacer para sentirte mejor o para afrontar alguna situación concreta. Los hay que están indicados para mejorar las relaciones de pareja, para obtener consuelo por la pérdida de un ser querido, sobre cómo hacer un duelo efectivo en caso de separación o divorcio. Multitud de ellos para todos los casos.

Este tipo de libros a veces están escritos desde un punto de vista cristiano mucho más cercano a nuestra forma de entender y ver las cosas, aunque puedo asegurar que salvando ciertos aspectos, al final, en su esencia, todos vienen a decir lo mismo.

Y es que en realidad, a pesar de todo, existen unas premisas básicas en las que se apoyan y que aparecen con claridad en la Biblia, como por ejemplo quererse a uno mismo. Todos los libros se basan en la autoestima y en la confianza en uno mismo para poder darse a los demás y afrontar problemas, pero, Dios ya nos dice en su Palabra que debemos amar a los demás como a nosotros mismos. Está claro que si no nos tenemos en buena estima y no nos

queremos lo suficiente, no podremos estar en situación de amar correctamente a los demás.

Dios nos ha dado en su Palabra todo cuanto necesitamos para estar bien, sólo es necesario escuchar, escudriñar las Escrituras para extraer lo que el Señor nos quiere enseñar.

Con esto no digo que no leamos esa clase de libros, pienso en realidad que son de ayuda en situaciones de crisis, y que sirven para el crecimiento personal y la reflexión cuando uno está bien. Puedo decir que a mí me han ayudado mucho.

Pero sí es cierto que no debemos perder de vista la Palabra de Dios, ya que allí podremos encontrar respuesta a nuestras preguntas y el consuelo y consejo que necesitamos para cualquier momento que estemos atravesando. El mejor y más completo libro de auto-ayuda que puedas encontrar.

Noemí Molina Sanz

## Cumpleaños

En esta semana que pasó, cumplieron años nuestros hermanos Adrián Guillén y el pequeño Rubén Burgueño García. A ambos les deseamos muchas felicidades.

El próximo 7 de diciembre cumplirá también años, si Dios quiere, nuestro hermano Juan A. García. Felicitémosle también cuando llegue la fecha.

## Versículos de la semana

“Todo lo puedo en Cristo que me fortalece”

Filipenses 4: 13

“En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo”

1 Pedro 1: 6-7

## Noticias

### Nuestro hermano Antonio Moreno partió con el Señor

Entrega y fidelidad son palabras que pueden describir la vida en el Señor de nuestro hermano. Con la mirada puesta en Cristo y en su promesa de vida eterna podíamos verle disfrutar cada domingo acompañado de su esposa.

El pasado jueves 22 de noviembre, a las 3 de la madrugada, el Señor lo llevó a su presencia. Desde aquí queremos acompañar a la familia en este momento doloroso por su pérdida, aunque con la mirada puesta en la esperanza que Dios nos brinda de estar con Él.

A la salida del culto no olvidemos saludar a la familia y mostrarles nuestro amor y apoyo en estos momentos.

### Recordatorio de las próximas asambleas de Iglesia

Volvemos a recordar que las próximas asambleas de Iglesia son:

1 de diciembre de 2007: Asamblea de ratificación del pastor

15 de diciembre de 2007: Asamblea de elección de ancianos y diáconos

Acuérdate de reservar dichas tardes para acudir, son momentos importantes en la vida de la Iglesia. Asimismo, si crees conveniente proponer a alguna persona para que forme parte del Consejo de Ancianos o de los Diáconos, en el tablón de anuncios de la Iglesia hay colgada una lista en la que puedes apuntar el nombre de esa persona.

### Bautismo

El Señor sigue manteniendo abiertas sus puertas para todo aquel que quiera entrar.

La Iglesia está gozosa porque Antonio Calahorro, novio de nuestra hermana Elisabet García Álvarez, ha dado testimonio de su fe en Cristo y ha decidido dar el paso en que descenderá a las aguas del bautismo. El evento será el próximo domingo 2 de diciembre durante el culto.

Enhorabuena Antonio, y que Dios te bendiga en esta nueva etapa que vas a comenzar.